

24 de setiembre de 2018

### **Presentación “Relación Médico Paciente y TIC`s” en el Foro Chile - Japón 2018**

Una delegación de noventa académicos de las cuatro universidades de Chile participan del III Encuentro en la ciudad japonesa de Nikko del 24 al 28 de setiembre de 2018, para crear nuevas oportunidades de investigación y desarrollo conjunto entre Chile y Japón. Algunos investigadores de otros países de América Latina fueron invitados a unirse a la delegación chilena, como gesto de apertura latinoamericana. Entre ellos el Prof. Franco Simini de la Universidad de la República de Uruguay.

Los talleres de trabajo paralelo en paralelo son: Astronomía e instrumentos astronómicos. Sismología, ciencias de la tierra y desastres naturales; Ciencias biológicas y aplicaciones TICs biomédicas; Manejo sostenible y conservación de ecosistemas marinos; Matemáticas aplicadas y modelamiento; Ecología, biodiversidad y desarrollo sostenible; Ciencias sociales y humanidades, estudios latinoamericanos y asiáticos; y Artes, ciencia e innovación.

El Prof. Franco Simini, en el Foro de “Ciencias biológicas y aplicaciones TIC biomédicas”, presenta un enfoque general de “relación Médico-Paciente y TICs”.

El Foro Chile-Japón, que consolida más de dos décadas de colaboración conjunta, nació a partir de U Tokyo Forum, una iniciativa que ha desarrollado la principal casa de estudios superiores japonesa en diferentes partes del mundo con pares académicos.

Más información en <http://eventos.cmm.uchile.cl/chilejapanforum2018/>